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Procès-verbal de la séance du Conseil d’Établissement de l’École 

La Farandole, tenue le mardi 6 février 2018 au 400, boul. 

Constable, McMasterville. 

 

Présents : Mesdames Brigitte Aubé 

  Catherine Dumouchel 

   

  Lauriane St-Laurent  

  Geneviève Ouellet  

  Marie Trudel 

  Geneviève Pothier   

  Messieurs Nicolas Jobin 

  Marc Fréchette 

  Jean-François Lessard 

     
 

 Absents :   Mesdames Kim Laramée  

  Karine Tétrault 

 Monsieur Louis-Philippe Desjardins  

      
 

ORDRE DU JOUR 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance. 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 

conseil d’établissement du 1er novembre 2017. 

4. Suivi du procès-verbal. 
5. Parole au public 

 

Adoption 

6. Fond à destination spéciale. 
6.1. Formulaire. 

7. Autres points. 
 

Approbation 

8. Fond à destination spéciale. 
11.1. Solde. 

11.2. Analyse des demandes. 

9. Activité éducative. 
9.1 Les journées L-Duvernay Tardif. 

9.2 Les canadiens à l’école. 

10. Autres points. 
 

Consultation 

 

11. Critère de sélection du directeur d’école. 
 

Information 

 

12. Conférence pour le préscolaire et la première année. 
13. Correspondance. 
14. Droit de parole. 

14.1 Parole au représentant du Comité de parents. 

15. Autres points. 
15.1 Indicateur de développement. 

15.2 Glace sur la cour. 

15.3 Informations transmissent aux parents. 

15.4 Déneigement. 

16. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre.  
 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

M. Marc Fréchette constate le quorum et déclare l’ouverture 

de la séance à 7h12. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Des points d’information ont été ajouter. (15.1,15.2,15.3, 

et 15.4) 

 

 

CE-17-18-27            Proposition adoptée à l’unanimité 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 1ER NOVEMBRE 2017  

 

Mme Marie Trudel propose, Mme Genevieve Pothier seconde. 

 

 

CE-17-18-28 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 19 DÉCEMBRE 2018 

 

M. Jobin fait un suivi concernant les berlingots de lait.  

Aucune demande n’a été fait à l’organisme pour cette année 

car nous allons évaluer les besoins. À suivre en septembre 

2018. 

  Réédition des comptes : Aucune nouvelle du ministère. 

Le président du comité de parent questionnait le fait que 

le représentant du comité de parent est un membre 

substitut. Pour l’année scolaire 2017-2018, nous garderons 

Louis-Philippe Desjardins. Pour les années suivantes, le 

représentant devra être un membre élu.  

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

 

6. FONDS À DESTINATIONS SPÉCIALES 

 

7.1 FORMULAIRE 

 

M. Jean-François Lessard a remis un formulaire de demande 

de soutien.   

 

Mme Genevieve Ouellet propose, Mme Lauriane St-Laurent 

seconde. 

 

CE-17-18-29 Proposition approuvé à l’unanimité 

 

 

7.    AUTRES POINTS 

Aucun point. 

 

 

8. FOND À DESTINATION SPÉCIALE 
 

8.1 SOLDE 

 

M. Jobin nous présente le solde des fonds à destination 

spécial. Dorénavant, les dépenses seront représentées. 

   

  Mme Marie Trudel propose, Mme Genevieve Ouellet seconde. 

 

CE-17-18-30 Proposition approuvé à l’unanimité 

 

 

8.2   ANALYSE DES DEMANDES 

 

      Aucune demande. 

 

 

9. ACTIVITÉ ÉDUCATIVE 
 

9.1 LES JOURNÉES LDT (LAURENT DUVERNAY-TARDIF) 

 

La Fondation Laurent Duvernay-Tardif tiendra les journées 

Bougez avec LDT.  Les classes de 6e année ont été 

sélectionné prioritairement car l’an dernier, l’École La 

Farandole n’avait pas été choisie. La sortie aura lieu le 

vendredi 15 juin 2018. 

 

 

Mme Genevieve Pothier propose, Mme Catherine Dumouchel 

seconde. 

 

 

CE-17-18-31 Proposition approuvé à l’unanimité 
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9.1 LES CANADIENS À L’ÉCOLE. 

 

Un élève de 5e année de la classe de Mme Julie Montour 

recevra le prix de la persévérance scolaire.  Il a été 

inscrit à un concours donnant droit à une paire de billet 

pour assister à une partie de Hockey. Il recevra son prix au 

courant de la semaine.  

 

Mme Geneviève Ouellet propose, Mme Lauriane St-Laurent 

seconde. 

CE-17-18-32 Proposition approuvé à l’unanimité 

 

 

10. AUTRES POINTS 

 

Aucun point. 

 

 

11. CRITÈRE DE SÉLECTION DU DIRECTEUR D’ÉCOLE 

 

Discussions sur les points à insérer dans la grille. 

M. Marc Fréchette va nous transmettre par courriel la 

grille de l’an dernier afin que chacun puisse prendre le 

temps de la lire.  Les membres pourront suggérer des points 

d’ici le prochain CÉ afin que M. Marc Fréchette nous 

propose une grille lors de la prochaine séance. 

 

 

12. CONFÉRENCE POUR LE PRÉSCOLAIRE ET LA PREMIÈRE ANNÉE. 

 

M. Jobin nous informe que 3 conférences auront lieu dans 

différentes écoles secteur.  Les dates suivront. 

 

 

13. CORRESPONDANCE 

 

L’Association de la garde scolaire a envoyé des 

informations concernant la semaine des services de garde. 

 

14. DROITS DE PAROLE 

 

Le sujet des campagnes de financements a été discuté.  M. 

Fréchette proposera des changements pour l’année 2017-2018. 

 

15. AUTRES POINTS 

 

15.1 INDICATEUR DE DÉVELOPPEMENT 

 

M. Jean-François Lessard nous explique le document en 

prenant soin de comparer différent secteur de la ville de 

Mcmasterville.  Un portrait de la ville qui démontre les 

différences selon les secteurs.  M. Jean-François Lessard 

propose de s’y référer lors des différentes prises de 

décision.   

 

15.2 GLACE 

 

Un parent a fait part son mécontentement à Mme Genevieve 

Pothier concernant la consigne de se promener à genou dans 

la cour d’école.  M. Marc Fréchette considère que cela 

revient de la régie interne et propose de communiquer avec 

le parent afin de lui suggérer de communiquer avec 

directement avec l’école.  

 

15.3 INFORMATIONS TRANSMISENT AUX PARENTS 

 

Mme Marie Trudel a remarqué que plusieurs enfants semblent 

avoir eu la 5e maladie et qu’aucune information a été 

transmise aux parents.  Mme Brigitte Aubé explique qu’un 

diagnostic doit être établi avant de procéder à la 

diffusion de l’information.  

 

Mme Marie Trudel a également vécu une situation qui l’a 

rendue mal à l’aise.  Une éducatrice de service de garde 

aurait diagnostiqué une maladie.  
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15.4 DÉNEIGEMENT 

 

Certaines entrées de l’école devront être davantage 

déneigé.  Le message sera fait aux personnes concernés afin 

de rectifier la situation.  

 
 

16. CLÔTURE DE LA RÉUNION ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

         

        M. Marc Fréchette propose la levée de l’assemblée à 8h43. 

 

 

 

 

 

 

 

                                                             
Marc Fréchette   Nicolas Jobin 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 

 


